

El combate y el recurso

Texto bíblico:

Apocalipsis 2

Apocalipsis 3

El combate y el recurso

Las siete iglesias del Apocalipsis (capítulos 2 y 3) simbolizan las diversas fases o épocas de la historia de la Iglesia responsable sobre la tierra. A cada una de ellas se le dice: “al que venciere ...”, (v. 7, etc.), exhortación que se repite siete veces para hacer énfasis sobre el hecho que el **testimonio** es primero **individual**, pero que este testimonio, tanto colectivo como individual, es una lucha, un combate que hay que sostener. Pero el mismo versículo nos indica el recurso para pelear, en una expresión también siete veces repetida: “el que tiene oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias”.